

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2011

Nr. 2011/2184

Wahl der Mitglieder der Kantonalen Fachkommission Alter für die Amtsperiode 2009 – 2013; Neuwahl Vertretung des Spitex Verbandes Kanton Solothurn

1. Erwägungen

Nach § 50 Sozialgesetz vom 31. Januar 2007 (SG,BGS 831.1) wählt der Regierungsrat eine Fachkommission Alter. Diese berät das Departement in Fragen des Alters, der Heimplanung, der Pflege und Betreuung etc. und/oder prüft die von der Verwaltung oder von Fachgruppen vorbereiteten Geschäfte.

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2009/1671 vom 15. September 2009 wurden die Mitglieder der Fachkommission Alter für die Amtsperiode 2009 – 2013 gewählt.

Infolge Demission von Frau Kathrin Lanz per 29. September 2011 hat der Spitex Verband Kanton Solothurn für den Rest der Amtsperiode 2009 – 2013 ihre Nachfolgerin in die Fachkommission Alter vorgeschlagen.

2. Beschluss

2.1 Frau Kathrin Lanz wird für ihre langjährige Mitarbeit in der Fachkommission Alter herzlich gedankt.

2.2 Als Vertretung des Spitex Verbandes Kanton Solothurn wird gewählt:

Sigrun Kuhn-Hopp, Spitex Verband Kanton Solothurn, Zuchwilerstrasse 41, 4500 Solothurn

2.3 Die Sitzungsgelder und Spesen für die nicht von Amtes wegen gewählten Mitglieder werden gemäss Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 zu Lasten des Kredits 300100 / 3325 „Fachkommissionen“ ausbezahlt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für soziale Sicherheit, Sozialinstitutionen und Organisationen (4); Ablage, HER, BRU, RYS
Aktuarin der SOGEKO
Finanzverwaltung (2)
Personalamt (2)
Staatskanzlei
Sigrun Kuhn-Hopp, Spitex Verband Kanton Solothurn, Zuchwilerstrasse 41, 4500 Solothurn
Kathrin Lanz, Archstrasse 36, 4578 Bibern
Fachkommission Alter (Versand ASO, per Mail)